



学園東小だより



＜ 家庭数配布 ＞
令和元年9月2日
小平市立学園東小学校
<http://www.kodaira.ed.jp/19kodaira/>

野球少年の優しさ

校長 長澤 力

長かった夏休みが終わり、学校に子どもたちの元気な顔が戻ってきました。今年の夏は猛暑でプールも何回か中止になりましたが、2学期はいろいろな行事があるので早く涼しくなって欲しいです。

さて、真夏の高校野球も終わりましたが、ある野球少年を思い出しました。数年前に乗った電車内でのことです。電車の座席に座っていると、斜め前には野球のユニフォームを着た中学生くらいの少年が立っていました。東村山駅でお客さんが降りて、立っている人はいなくなりましたが、野球少年は立ったままで、自分の目の前の座席が空いているのに座りません。

「何でこの野球少年は、座席が空いているのに座らないのかなあ。そうだ、野球のために、足腰を鍛えようとして座らないことにしているんだ。」と思いました。

やがて次の所沢駅です。電車の窓からホームに立って電車を待っているたくさんの人が見えました。電車が止まった時、ホームの方を見ていた野球少年は、自分の野球道具を入れたバッグを、自分の前の空いている座席に置きました。

「とうとうこの少年も、我慢できなくなって座りたくなったのかな。」と思いました。

ドアが開くとお客さんが入ってきて、座席があつという間にうまりました。野球少年はバッグを座席に置いたままで座りません。ドアが閉まると、野球少年はドアの方へ歩き始めました。

「友だちか、だれかを座らせるために席をとっておいたのかな。」と野球少年の行く方を見ると、白い杖をついた目に障害のある人がいました。少年はその人に「席、空いています。どうぞ」と言ってその人の手を引いて、置いていたバックをどけて白い杖を持った目に障害のある人を座らせました。そして少年は何事もなかったように立ったまま電車の窓の外を眺めていました。

この時、この野球少年は、電車がホームに入って止まろうとした時に、ホームに白い杖を持って立っている人を見つけて、その人を座らせるために素早くバッグを座席に置いたのです。その野球少年の機転と行動力に感心しました。きっと野球の試合でも、判断が良く、いいプレーをするだろうと輝いて見えました。

この少年を見習って、久米川駅の近くの信号機のない横断歩道で立ち止まっていた白い杖の方に「今、渡れますよ。」と声をかけてお手伝いさせてもらいましたが、声をかける時は、少しドキドキして勇気がいることがわかりました。

誰でも、学校の中で、街中で人のために良いことをしてあげようと思うことがあると思います。その時は、少し勇気があります。勇気をだしてすすんでやって欲しいです。その積み重ねが、人のために、いつでも自然に親切ができる人になると思います。勇気を出して良い事をしている人を、格好つけている、とか、目立ちたがりやなんだ、とか言って冷たい目で見ていたら良いことや親切は広まりません。良い行動を広げて、いつでも親切ができるような子どもたちに成長して欲しいです。

行事の多い2学期が始まりました。子どもたちの笑顔があふれ、充実した学校生活が送れるように教職員一同全力を尽くしますので、2学期もご理解とご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

運動会

運動会担当 高橋 秀典



9月28日(土)に第43回運動会の開催を予定しています。運動会は、各種目や表現活動を通して、集団行動を身に付けたり、運動に親しむ態度を養ったりすることを目的としています。今年度は、暑さ対策として霧吹きを購入し、児童席にて使用する予定です。また、競技時間や合間の時間の調整を行い、時間の短縮を計ります。昼食時間の開始時刻や午後の競技開始時刻のお知らせは、スクールメールにて行う予定です。昼食は、保護者の方々と一緒にゆっくり過ごしていただき、午後への意欲を高めてくださると幸いです。

雨天時の振替日などの詳細については、9月上旬に配布する「運動会のお知らせ」でご確認下さい。

組体操について

6年担任 宇治田 溪

今年度の運動会で5・6年生は、組体操を行います。昨今は怪我や事故防止の点から、組体操が世間で話題になっています。子どもたちの体力や安全管理を熟慮して計画を立て、組体操の目的や意味を踏まえて、日々の練習を通して子どもたちの力を高められるようにします。子どもたちが練習や本番で仲間と協力して一つの目標に向かって取り組み、「頑張ってきた良かった」と思えるように担任一同、指導をしていきます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

9月予定表

日	曜	行	事	1	2	3	4	5	6
1	日								
2	月	B時程(給食なし) 始業式 安全点検週間 引き渡し訓練(4校時) 愛の一声		4	4	4	4	4	4
3	火	給食開始 登校指導 愛の一声		5	5	6	6	6	6
4	水	委員会活動 登校指導		4	4	4	4	5	5
5	木	身体計測(1年) 草取り朝会(2~6年) ※		5	6	6	6	6	6
6	金	身体計測(2年) 全校朝会		5	5	6	6	6	6
7	土								
8	日								
9	月	全校朝会 愛の一声 身体計測(5年)		5	5	5	6	6	6
10	火	安全指導日 身体計測(4年)		5	5	6	6	6	6
11	水	市内研究会のため午前授業		4	4	4	4	4	4
12	木	身体計測(3年) ※		5	6	6	6	6	6
13	金	運動会係打ち合わせ①(6校時、5,6年) 身体計測(6年)		5	5	5	5	6	6
14	土	土曜授業日 クラブ活動 PTA運営委員会(10:00~) 安全見守り隊全体会(10:40~)		2	2	2	3	3	3
15	日								
16	月	敬老の日							
17	火	愛の一声		5	5	6	6	6	6
18	水	クラブ活動		4	4	4	5	5	5
19	木	昼短 教職員合同学校運営協議会(15:15~)		5	6	6	6	6	6
20	金	全校練習①(8:25~) 運動会係打ち合わせ②(6校時、5,6年)		5	5	5	5	6	6
21	土								
22	日								
23	月	秋分の日							
24	火	全校練習②(8:25~) ほのぼの 一中生職場体験(27日まで)		5	5	6	6	6	6
25	水	3年5校時あり		4	4	5	5	5	5
26	木	全校練習③(8:25~) ※		5	6	6	6	6	6
27	金	全校練習予備日 前日準備(6校時、5,6年)		4	4	4	4	6	6
28	土	運動会		5	5	5	5	5	5
29	日	運動会予備日①(雨天時は5時間授業で火 曜日時間割)							
30	月	振替休業日							

9月の生活目標「時間を守り安全な生活をしよう」



生活指導部 佐藤 有里子

長い夏休みが終わり、また新鮮な気持ちでスタートできそうですね。学校ではすぐに運動会の練習が始まりますが、まだまだ暑さが続き、いつも以上に体力を消耗すると思います。毎日元気に過ごせるよう、「早起き・早寝、しっかり朝食」にご家庭でもご協力ください。また、体育着・水筒・帽子・汗ふきタオルなどの持ち物についても気にかけていただければ幸いです。学校でも子どもたちの体調をよくみながら、休憩・水分補給・汗ふきなど声をかけていきたいと思っています。

大きな行事に向け、みんなで楽しく力を合わせて取り組むためにも、9月は約束やきまりを守ることを見直していきます。ご家庭でも、5月に配布しました「学校のきまり」をお子さんと一緒に今一度確認していただけますようお願いいたします。

※11月6日(水)は、「小中連携の日」のため、1~4年生も5校時まで授業を行います。詳しくは10月に出るお知らせをご覧ください。